

TEMA: ¿QUÉ SOMOS, CRISTIANOS TERMÓMETRO O CRISTIANOS TERMOSTATO?

TEXTO: HECHOS 16:23-26 Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad. 24 El cual, recibido este mandato, los metió en el calabozo de más adentro, y les aseguró los pies en el cepo. 25 Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían. 26 Entonces sobrevino de repente un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel se sacudían; y al instante se abrieron todas las puertas, y las cadenas de todos se soltaron.

Posiblemente nos parecerá un poco extraño el título de este mensaje, es por eso que lo primero que vamos a hacer es definir lo que significa cada uno de esos elementos:

EL TERMÓMETRO solo marca la temperatura del ambiente. **NO LA CAMBIA**, únicamente refleja cómo está el lugar: si hace frío, marca frío; si hace calor, marca calor, es decir, **EL TERMÓMETRO SE ADAPTA A LAS CONDICIONES QUE LO RODEAN**.

EL TERmostato, en cambio, no solo detecta la temperatura, sino que **LA REGULA Y LA TRANSFORMA**. Cuando el ambiente se enfriá, el termostato activa el sistema para producir calor; cuando hay demasiado calor, lo ajusta para enfriar el lugar, es decir, **EL TERmostato TIENE LA CAPACIDAD DE CAMBIAR EL AMBIENTE DONDE ESTÁ INSTALADO**.

En el texto que hemos leído para comenzar podemos ver que Pablo y Silas fueron azotados, humillados y encerrados en el calabozo más profundo **INJUSTAMENTE**. En ese calabozo todo a su alrededor era dolor, suciedad y oscuridad. Cualquier persona habría reaccionado con queja, amargura y desánimo. Pero Pablo y Silas no reflejaron el ambiente de la cárcel; ellos cambiaron el ambiente de la cárcel. **ALLÍ PODEMOS VER LA DIFERENCIA ENTRE UN CRISTIANO TERMÓMETRO Y UN CRISTIANO TERmostato.**

VEAMOS EN LA PALABRA DE DIOS LO QUE SIGNIFICA SER CRISTIANOS TERMÓMETRO O CRISTIANOS TERMOSTATO EN NUESTRA VIDA DIARIA:

I) EL CRISTIANO TERMÓMETRO SE DEJA INFLUENCIAR POR EL ENTORNO (SANTIAGO 1:8) El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.

Son personas que pueden cambiar sus prioridades, sus principios y sus valores dependiendo el ambiente en los que se encuentran o las personas con las que se relacionan, es decir, son variables o inconstantes.

Por ejemplo, si en su casa hay enojos y pleitos ellos también se enojan y son parte del pleito no de la solución.

Si están con personas chismosas ellos también chismean; y destruyen a las personas con sus comentarios.

Si se relacionan con personas frías e indiferentes espiritualmente, ellos también se enfrián, comienzan a criticar a las iglesias, a los pastores y a los hermanos de la congregación.

Podemos decir entonces que **EL CRISTIANO TERMÓMETRO NO TIENE IDENTIDAD PROPIA**, sino que se adapta al entorno en el que está y se olvida que hemos sido llamados a ser diferentes al mundo (**Romanos 12:2**) **No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.**

Versión Nueva Biblia Viva (NBV) No se amolden a la conducta de este mundo; al contrario, sean personas diferentes en cuanto a su conducta y forma de pensar. Así aprenderán lo que Dios quiere, lo que es bueno, agradable y perfecto.

Tenemos que comprender algo muy importante: Si el ambiente decide cómo vivimos, entonces Cristo no está gobernando nuestro corazón.

II) EL CRISTIANO TERMOSTATO TRANSFORMA EL AMBIENTE

(MATEO 5:13-16) Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se desvaneciere, ¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y hollada por los hombres. 14 Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15 Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbría a todos los que están en casa. 16 Así alumbré vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Tenemos que comprender que nuestro Señor no nos dejó en este mundo para acostumbrarnos a vivir en la oscuridad, sino para **SER LUZ**. El cristiano termostato entiende que su vida tiene un propósito: Transformar la atmósfera donde llega con la presencia del Señor. Podemos ver que nuestro Señor Jesús nos comparó con la sal y con la luz, los cuales son dos elementos que influyen y transforman. **¡FUIMOS ENVIADOS PARA TRANSFORMAR ATMÓSFERAS, NO SOLO PARA SOPORTARLAS!**

Volvamos al texto que leímos para iniciar para ver **LA CARACTERÍSTICA DISTINTIVA DE LOS CRISTIANOS TERMOSTATOS: (Hechos 16:23-26)** Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad. 24 El cual, recibido este mandato, los metió en el calabozo de más adentro, y les aseguró los pies en el cepo. 25 Pero a medianoche, orando Pablo y Silas, cantaban himnos a Dios; y los presos los oían.

El texto nos enseña que Pablo y Silas a medianoche, en lugar de quejarse, oraban, en lugar de maldecir, cantaban himnos, en lugar de contagiarse de amargura, contagiaron a los presos de esperanza.

Esto nos demuestra que **EL TERMOSTATO PRODUCE SU PROPIO AMBIENTE**: Ellos llevaron a la cárcel el ambiente del cielo. **EL CRISTIANO TERMOSTATO NO ESPERA CONDICIONES PERFECTAS PARA ADORAR**; adora para que Dios transforme las condiciones. **El termómetro espera que Dios cambie su situación para alabar; el termostato alaba para que Dios cambie la situación.**

III) ¿QUE NOS IMPIDE HOY EN NUESTRA VIDA SER CRISTIANOS TERMOSTATOS?

QUE NOS DA VERGÜENZA DAR TESTIMONIO DE CRISTO por eso preferimos pasar **INADVERTIDOS**, y es por eso que la palabra de Dios nos declara algo muy importante: **(Romanos 1:16) Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.**

QUE PREFERIMOS QUEDAR BIEN CON LAS PERSONAS QUE AGRADAR A DIOS, pero la Biblia nos declara que no podemos ser siervos del Señor si primero queremos agradar a los hombres **(Gálatas 1:10) Pues, ¿busco ahora el favor de los hombres, o el de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Pues si todavía agradara a los hombres, no sería siervo de Cristo.**

QUE LASTIMOSAMENTE SOMOS COBARDES ESPIRITUALES, pues para las cosas del mundo somos valientes y osados, pero nos da miedo levantarnos y orar, predicar o dar testimonio de las maravillas del Señor, es por eso que la palabra de Dios nos recuerda que **(2 Timoteo 1:7) Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.**

CONCLUSIÓN: La vida siempre tendrá problemas familiares, crisis económicas, ofensas y desánimos. Eso no lo podemos elegir. Lo que sí podemos elegir es qué clase de cristianos vamos a ser dentro de esas circunstancias. Pablo y Silas nos enseñan que un hijo de Dios puede convertir un calabozo en altar, una herida en adoración y una crisis en testimonio. El milagro no comenzó con el terremoto, comenzó cuando ellos decidieron no parecerse a la cárcel. Dios busca termostatos espirituales que eleven la temperatura del amor, del perdón y de la esperanza. Que donde lleguen, algo tenga que moverse, porque Cristo llegó con ellos.